



Bericht Badmintonabteilung

Im zurück liegenden Jahr hat sich ein fester Stamm in der Badmintongruppe mit
7 Männer und 2 Frauen gebildet.

Durch Teilnahme am Spaß-Cup und das eigene Besenwerfen am Anfang des Jahres,
besteht ein guter Zusammenhalt der Gruppe.

Die Gruppe selbst spielt nur aus reinem Spaß es ist nicht gewollt an Turnieren anzutreten
hier überwiegt der Spaß am Bewegungssport unter Freunden.

Bei uns wird eine lockere und offene Art des Umgangs untereinander gepflegt.

Wir sind offen für neue Sportkameraden.

Mit sportlichen Grüßen

Spartenleiter

Tobias Janßen